

Protokoll vom 28.05.2015

<u>Anwesend:</u>	Jens Backhaus, Tom Hennig, Daniel Schwarz, , Michéle Goebel, Nico Dunger, Angela Lehmann, Michel Stelter
<u>Beratende Mitglieder:</u>	Peter Brand, Wiebke Karguth, Robert Ludwig (19:34), Benjamin Rupf
<u>Entschuldigt:</u>	Martin Krause, Tom Flossmann
<u>Unentschuldigt:</u>	
<u>Gast:</u>	Denise Dolgener, Jürgen Graf, Janis Fricke, Rebecca Döll, Jonas Senn, Ani Abu Saif, Daniel Kritsch (geht 19:39), Kristina Döll

Protokollant: Tom Hennig

Sitzungsbeginn: 19.20 Uhr

Top 1: Briefpost

- Honorarverträge vom Fakultätsfest
- Plakate für den Lehrpreis
- Werbung für das Menschenmuseum in Berlin

Top 2: E-Mail

- Der Präsident schickt einen Wettbewerb des Stifterverbandes „Die Hochschule, Die Zukunft und du!“
- Florian Rappen und der FSR Wirtschaftswissenschaften möchten eine Party mit uns in der Villa machen => siehe TOP
- Johannes schickt die Anmeldebestätigung zum Stifterlauf
- Referat für Hochschulpolitik erinnert an das Treffen am 28.05. für die Sommerdemo
- Julien Klaus vom FSR Informatik möchte unsere Kicker ausleihen => Michel Stelter antwortet
- Das Wahlamt schickt die Bekanntmachung der Wahlvorschläge
- Das Lehramtsreferat schickt die Einladung zum Lehramtsrat am 17.06. 18:00 SR 113 CZS3=> Jens Backhaus geht hin
- Holger Ludwig schickt den Hochschulsport Newsletter
- Der Vorstand des StuRa schickt das Vorstandsprotokoll und die Einladung zur Sitzung am 02.06. 2015
- Julia Walther schickt Anmerkungen zu TOP 1 der StuRa Sitzung am 02.06. 2015
- Die Prüfungsberatung antwortet auf Julia Walthers Mail
- Martin Krause meldet sich ab
- RIT des StuRa schickt den Antrag zur Briefwahl
- Kulturreferat suchen Helfer für ihr Stadtraum Festival

Top 3: Pfand

- Wir halten fest, dass ab sofort jeder wieder seinen Pfand selbst mitzunehmen hat

Top 4: FSR Zelten

- Wiebke Karguth macht ein Doodle zur Terminfindung
- Generell soll es Ende Juli oder Anfang August sein

Top 5: Kondombriefe

- Wir treffen uns Sonntag 14:00
- Michele Goebel, Daniel Schwarz, Jens Backhaus, Wiebke Karguth, Angela Lehmann, Janis Fricke, Nico Dunger und Tom Hennig erklären sich bereit

Robert Ludwig kommt (19:34)

Top 6: Bioball

- Wir halten fest, dass eine engere Kooperation zwischen der Organisation und dem FSR statt finden muss
- Die Philosophen Mensa wäre eine bessere Alternative, da die Getränke auf Kommission gehen, wir Miete sparen und das Essen damit auch besser wird
- Daniel Schwarz erinnert an unseren Beschluss, die Location, die Band und das Catering selbst zu organisieren
- Wir fanden die Big Band gut

Daniel Kritsch geht (19:39)

- Die Lose sollten länger verkauft werden und vor allem auch an der Kasse
- Das Plakat war Informationsarm, auch der VVK muss früher kommuniziert werden
- Wir könnten noch mal Prof. Jetschke oder Bahniamad fragen, ob sie einen Tanzkurs anbieten würden
- Die Abschlussbesprechung findet nächsten Donnerstag 15:00 statt
- Robert Ludwig schlägt vor, dass wir in der Rose einen verbilligten Eintritt herauschlagen könnten, wenn wir in der Mensa nur bis 0:00 dürfen
- Der Beutenberg war schwach abgedeckt mit Vorverkauf
- Peter Brand merkt an, dass wir eine How-To-Do Liste anfertigen sollten
- Wir müssen vor allem in den Ersti-Tagen Werbung machen und das den neuen Semestern schmackhaft machen

Top 7:

- Jonas Senn berichtet über den Runden Tisch
- Die Frist für die Prüfungsabmeldung wird grade neu diskutiert
- Kurse für „Good Laboratory Practice“ wurden diskutiert, eventuell sollen sie angeboten werden
- Viele Strategien zur Entzerrungen des dritten Semesters wurden diskutiert

Top 8: Party der Wirtschaftswissenschaftler

- Die Wirtschaftswissenschaftler haben eine Rundmail geschrieben und fragen, wer mit ihnen in der Villa feiern will
- Wir wollen das nicht

Sitzungsende: 20.29 Uhr

Unterschriften:

.....
Protokollant

.....
FSR-Mitglied

Fachschaftsrat Biologie/Biochemie

Neugasse 24, 07743 Jena